



Video art au festival *Circulez...* à la Villa Mais d'Ici

vendredi 27 septembre 2019, par [Linsatiable](#)

La vidéo-art *Balbutiement* est présentée en ce moment au [Festival « Circulez » de la Villa Mais d'ici à Aubervilliers](#) dans une installation, un espace convivial où l'on va idéalement prendre le temps de regarder, de se rencontrer, de discuter de ce qu'on a vu. L'idée est de reprendre modestement le principe des ronds-points, des agoras où la parole reprend sa place, dans une salle d'exposition. C'est l'idée de l'hétérotopie du philosophe Michel Foucault. Une envie de remettre un peu de circulation dans le rapport humain, de faire souffler l'air du dehors dans un espace envisagé comme un carrefour dans l'exposition.

Au creux de ce festival populaire qui fait la part belle à la musique et aux marionnettes, ce grand moment de partage entre les artistes résidents de la Villa et des habitants du quartier des Quatre chemins à Aubervilliers, il y a une petite halte[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !